## GHI - 4 mai 2000

Les ateliers-théâtre se déchaînent

F.B.

Une fête autour du théâtre. C'est l'ambition de Marie-Christine Epiney, organisatrice du Festival d'ateliers-théâtre qui se tient pour sa deuxième édition au Grütli jusqu'au 7 mai prochain. "Un festival où se rencontrent adolescents et adultes, acteurs et spectateurs, amateurs et amoureux du théâtre sur une scène professionnelle".

On pourra assister à neuf spectacles de cycles d'orientation, de collèges, de l'Université, du Conservatoire populaire mais aussi du Châtelard de Ferney Voltaire (France voisine).

Pour les élèves et étudiants, l'atelier-théâtre reste un espace privilégié. Au point qu'il est devenu presque une institution à Genève. Son grand mérite est de laisser aux jeunes la possibilité de s'exprimer mais aussi de mieux se connaître soi-même et de communiquer, avec sa voix, avec son corps.

Quant au festival, il donne la possibilité d'aller sur une scène hors de l'institution scolaire, de monter aur les planches d'un vrai théâtre.